

de moi, et bien souvent en secret il passe les nuits dans les rues sans me compter plus pour rien. Je le supportai une fois, deux fois, mais je ne pus l'en empêcher. Enfin ne pouvant plus souffrir qu'il me manquât de parole, je lui parlai amicalement et lui demandai en souriant pourquoi il foulait aux pieds la convention et ses sermens, et comment il pouvait sans remords courir ainsi toute la nuit. L'Amour, dit-il, est bien sujet à oublier envers l'amitié ses conventions et ses sermens.

~~~~~

56. L'Amour, ma bien-aimée et moi, de compagnie avec le Temps, le doyen des dieux, nous montions à pied une